

Wir trauern um unseren Geschäftsführenden Gesellschafter, der am 18. September im Alter von 54 Jahren für uns alle vollkommen unerwartet viel zu früh verstarb.

Heinrich Baumann

* 1. Juli 1966

† 18. September 2020

Seit 2004 gestaltete Heinrich Baumann die Geschicke der Eberspächer Gruppe und trug maßgeblich zu ihrer erfolgreichen Entwicklung bei. Sein hohes Verantwortungsbewusstsein, seine Umsicht und sein Weitblick für das gesamte Unternehmen sowie sein gesellschaftliches Engagement sind uns Vorbild.

Heinrich Baumann prägte durch seine wertschätzende Führung und die Präsenz für die Mitarbeiter unsere Unternehmenskultur. Sein Wirken, verbunden mit der Begeisterung für Technologien und dem unablässigen Streben nach Innovationen, lebt fort.

Wir verlieren mit ihm eine herausragende Persönlichkeit, die uns immer gegenwärtig bleiben wird. Sein Tod reißt eine große Lücke in unser Unternehmen.

Als Geschäftsführung sind wir dankbar für sein gestalterisches Handeln und verpflichten uns, seine Vision für das Unternehmen weiterzuentwickeln und zu erfüllen.

Für das Unternehmen und seine Mitarbeiter

Martin Peters
Geschäftsführender
Gesellschafter

Dr. Thomas Waldhier
Geschäftsführer
Exhaust Technology

Dr. Jörg Schernikau
Geschäftsführer
Climate Control Systems /
Automotive Controls

Mario Trunzer
Vorsitzender
des Beirats

Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis statt.